
ФИЯ на Сборе СтуденчеСкИх актИвов унИверСИтета
Традиционно в начале учебного 

года проходит сбор Студенческих ак-
тивов НГПУ.  В этом году съезд про-
ходил на базе ДОЦ «Тимуровец».  

Факультет иностранных языков в со-
ставе 10 самых активных ребят, собрав 
все вещи, придумав и нарисовав все 
газеты и декорации, выучив все танцы, 
поехал на этот съезд.  Там  ребята дели-
лись опытом с другими факультетами, 
знакомились с  ребятами,  учились на 
мастер-классах организовывать различ-
ные мероприятия, и просто веселились 
и проводили время с пользой. 

В первый день был посвящен знаком-
ству. Днем у нас было «гостевание», на 
котором мы показали всем, насколько 
сильно мы любим такой замечатель-
ный праздник, как «Хэллоуин». Ду-
маю, у многих факультетов пробежали 
мурашки по телу, когда они слушали 
наши страшные истории. Затем про-
шла вечерняя программа «А Вы знако-
мы?», где каждый факультет представ-
лял визитку, отобразив в ней все свое 
творчество. Все номера были яркими и 
запоминающимися. Хочется отметить, 
что и наше выступление тоже очень по-
нравилось другим факультетам и пре-
подавателям.

Второй день был больше посвящен 
обучению.  Мастер-классы были на-
правлены на развитие у активистов 
необходимых для работы качеств и 
умений: лидерские способности, сце-
ническое взаимодействие, организация 
факультетского мероприятия и многое-

многое другое. Все ребята отметили, 
что мастер-классы были интересными 
и актуальными. В конце дня последо-
вали три ключевых дела, которые были 
подготовлены различными факультета-
ми. Мы работали в команде с ИД, ФП 
и ИРСО. 

И, наконец, в последний день съезда 
мы подводили итоги. Прошел круглый 
стол, на котором участники поделились 
своими впечатлениями и отметили наи-
более сильные стороны этого выезда. 

Как калейдоскоп, один за другим про-
носились мероприятия, мастер-классы, 

интерактивные площадки.  Все пролете-
ло очень быстро. Но наши ребята ниче-
го не упустили.  Спасибо вам за эти три 
дня, за всю вашу целеустремленность 
и энтузиазм. Ваше  стремление стать 
лучше, научиться 
чему-то новому и 
сделать наш факуль-
тет ярче –именно та 
цель, с которой мы 
ехали на этот актив. 
И я считаю, что мы 
безупречно справи-
лись с ней.

добро Пожаловать, ПервокурСнИкИ!
Первое сентября – непростой 

день для тех, кто впервые пришел в 
НГПУ в качестве студента. И чтобы 
ребятам было легче, ФИЯ проводит 
для всех первокурсников адаптив-
ный день.

Этот день надолго останется в памя-
ти ребят, и каждый будет помнить, как 
его встретил теперь уже родной НГПУ.  
Мы узнали у первокурсников их мне-
ние об адаптивном дне, НГПУ и учебе 
в целом.

— Нам очень понравился адаптив-
ный день! Ребята из студенческого 
центра были весьма дружелюбны. Мы 
с ними пообщались, и они провели для 
нас небольшую экскурсию. Мы были 
рады увидеть, что только для ФИЯ под-
готовили такую программу. Было много 
игр, благодаря которым мы все быстро 
познакомились, —  рассказывают Алла 
Оловенцова и Юлия Родионова. 

— Мой первый день в университете 
прошел очень насыщенно, я познако-
милась со многими людьми. Больше 
всего понравилось то, что все это было 
в уютной и дружеской обстановке. Сам 
университет вызывает исключительно 
положительные эмоции и привлекает 
количеством новых возможностей для 
саморазвития. Что касается учебы, то 
тут нужно понять, что учиться непро-
сто, но очень интересно. Особенно 
если вокруг — хороший коллектив, 
— делится впечатлениями Анастасия 
Данилова.

— До начала занятий я думала, 
что учиться здесь будет очень легко 
и у меня будет много свободного вре-
мени, — говорит Елизавета  Телен-
кевич, — но, как оказалось, это не 

совсем так. Учиться сложно, но тем 
не менее действительно интересно; 

а когда вливаешься в темп, все уже 
не кажется таким страшным. Осо-

бенно нравится посещать предметы, 
которые касаются, непосредственно, 

языка. 

Я и сам первокурсник, и могу под-
твердить, что атмосфера на ФИЯ дей-
ствительно позитивная. Я понял, что 
здесь часто проходят разные меропри-
ятия и конкурсы, в которых каждый мо-
жет принять участие. Первого сентября 
мне было очень приятно пообщаться с 
ребятами из студен-
ческого центра. Они 
ответили на все мои 
вопросы,  чем, безус-
ловно, помогли мне. 
Я счастлив, что по-
знакомился с такими 
классными и отзыв-
чивыми ребятами.
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